

ABSTRAK

Hapna: 1601451183, *Gambaran Perilaku Prososial Mahasiswa Prodi Psikologi Islam Yang Sedang Mengerjakan Skripsi Di UIN Antasari Banjarmasin*, Skripsi, Pembimbing Dr. Muhammad Zainal Abidin, M. Ag, Jurusan Psikologi Islam, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata kunci: Gambaran Perilaku, Mahasiswa, Mengerjakan Skripsi

Perilaku prososial adalah tindakan menguntungkan orang lain. Perilaku prososial tidak harus menyediakan suatu keuntungan langsung pada orang yang melakukannya dan dilakukan secara sukarela meskipun mungkin terdapat resiko yang ditanggung penolong dalam tindakannya. Perilaku prososial terdiri dari berbagai bentuk, ada enam bentuk perilaku yang termasuk ke dalam bentuk perilaku prososial. Bentuk-bentuk perilaku prososial adalah berbagi, bekerjasama, menolong, menyumbang, kejujuran dan kedermawanan.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif fenomenologi, penelitian ini dilaksanakan di UIN Antasari Banjarmasin Prodi Psikologi Islam. Subjek dalam penelitian ini adalah empat orang mahasiswa Prodi Psikologi Islam yang sedang mengerjakan skripsi. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode wawancara berdasarkan *guide* wawancara yang sudah disiapkan dan di *professional judgement* oleh orang yang memiliki latar belakang pendidikan psikologi, metode observasi dan metode dokumentasi atau alat rekam untuk mempermudah peneliti mengingat hasil dari wawancara.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa setiap subjek memiliki gambaran perilaku prososial berbeda Gambaran perilaku berbagi: keempat subjek yaitu subjek HS, subjek NH, subjek NA, dan subjek SF memiliki rasa berbagi yang baik mereka tidak memerlukan waktu lama mengambil keputusan untuk berbagi hal yang dimilikinya kepada orang yang membutuhkan. Hal itu, dibuktikan dengan keseharian subjek yang telah di observasi oleh peneliti. Gambaran perilaku kerjasama: antara keempat subjek memiliki perbedaan pandangan tentang bekerjasama dimana ketiga subjek yaitu subjek HS, subjek NH, subjek SF memiliki sikap kerjasama yang baik, ketiga subjek bertanggung jawab dalam suatu tugas kelompok. Namun, satu subjek yaitu NA kurang terbiasa dalam bekerjasama. Subjek kurang bisa berbaur dengan rekan kerjasamanya dan dalam penyelesaian tugas kelompok pun subjek kurang berperan. Gambaran perilaku kejujuran: Keempat subjek yaitu subjek HS, subjek NH, subjek NA, dan subjek SF juga sangat menjunjung sikap jujur, bagi semua subjek jujur adalah hal wajib yang harus diterapkan setiap keadaan. Bagi keempat subjek jujur itu adalah hal yang sangat berharga, karena jika sekali saja kita pernah tidak jujur maka sulit untuk mengembalikan kepercayaan orang.